



Comunicado Núm. 617/2023

PRESENTA RAYMUNDO MARTÍNEZ JERSEYS Y KIT DEPORTIVO PARA EL MARATÓN ALFEÑIQUE TOLUCA 2023

- *Retomar este evento forma parte los esfuerzos por crear una "Marca Ciudad"*
- *Forma parte de las más de 500 actividades de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023*

Toluca, Estado de México, 28 de septiembre de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, encabezó hoy el lanzamiento del kit deportivo para el evento atlético que marcará el esperado regreso de los maratones a la capital mexiquense este 19 de noviembre, después de una ausencia de 6 años, con el primer Maratón Alfeñique Toluca 2023.

"El hecho de que retomemos el maratón en la ciudad es un evento muy trascendente desde el punto de vista deportivo, pero también de la Marca Ciudad en la que trabajamos arduamente", resaltó el alcalde al señalar que este evento deportivo se enmarca en las más de 500 actividades de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023.

Una pasarela organizada en el Centro Tolzú de la capital mexiquense fue el marco perfecto para presentar ante destacados atletas, integrantes de la sociedad civil y empresarial, invitados especiales y medios de comunicación locales y nacionales las coloridas playeras y la medalla conmemorativa, finamente labrada, que resalta la tradición del dulce del alfeñique toluqueño.

"Cuando una ciudad resalta sus tradiciones, reconoce su historia, se ve en ella, y decide proyectarla del presente hacia el futuro es el momento en que se convierten realmente en ciudades emblemáticas, en ciudades distintivas", destacó el alcalde durante la presentación.

Una de las características distintivas de este maratón es la decoración y labrado de las playeras y medallas de los participantes con motivos propios del tradicional arte del alfeñique, rindiendo homenaje a una parte esencial de la cultura local.

"Toluca quiere brillar, ser la ciudad que está llamada a ser y eso depende de que tomemos la decisión de ver su lado luminoso y así llenar a Toluca de Vida", concluyó el munícipe.

Las y los corredores tendrán la oportunidad de escoger entre tres distancias emocionantes: 42 kilómetros en la ruta principal con la playera de color morado, 21 kilómetros en playera rosa mexicano, y 5 kilómetros en playera negra, jerseys que integran coloridos distintivos del dulce del alfeñique.

Además, este maratón cuenta con la prestigiosa certificación de la AIMS (Association of International Marathons and Distance Races), lo que lo convierte en una carrera clasificatoria para el famoso Maratón de Boston, en Estados Unidos.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

El primer Maratón Alfeñique Toluca 2023 representa una oportunidad única para disfrutar de una experiencia deportiva y cultural en la ciudad de Toluca. Las inscripciones están abiertas en la página web oficial del evento, www.retodealtura.mx, con un costo de 650 pesos para inscripciones anticipadas y 700 pesos los días previos a la carrera.

No pierdas la oportunidad de formar parte de esta emocionante fusión de historia, tradición y deporte con el Maratón Alfeñique Toluca 2023. ¡Te esperamos para celebrar la vida y el deporte en nuestra querida ciudad!



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669